
水 曜日

10:00 ～ 12:00

　議 題　１ 今年度予算消化状況について

　議 題　２

　議 題　３

　議 題　４ その他
・80W　告示改正に関する情報は出ているか？

　　　　　　　➝　継続して要請しているものの、進展はありません。

□ アトレ設計事務所 ☑ ㈱シンセイ

□ ㈱大米工業 ☑ ㈱喜神サービス

□ ㈱一建設 □ ㈱常進建設

☑ ㈲協生産業

沖縄県基地周辺住宅防音事業協力会

第32回　定例役員会　（2024年9月）

開催日
2023年9月4日

場　所
バイオテクノロジー研究開発センター
第２会議室

□ ㈲日の出電気

出席者

☑会長：武山三郎

☑事務局長：上里直司

☑副会長：金城　 ㈲とうま建築設計事務所 ☑㈱サポート2１

☑副会長：山口　 ㈱トライ建設 □ パセオ建築設計室

各区での情勢と、本会の取組みについて説明を行いました。

　　　　　　　を文書化して共有してほしいと願った

概要として3点　　１．事務委託者からの指摘対応で業務時間のほとんどを消費している現

　　　　　　　　　　  状を報告

　　　　　２．業界の人手不足もあり、事務委託者からの要望にはほぼ答えられないと解答

➡R6年度設計図書作成要領(検討中)を作成頂いた(別紙参照)。質疑と現状の労働基準にそぐわ

ない点をまとめ申請・反映後、共有します。「R6-3 建復」ごろには運用の見込みです。

伝えてまいりました。(提出した要望書・質疑応答記録は別紙参照）

8月15日、設計業者へ向けて防衛局から「R6年度予算不足のため、当初予定より件数制限す

る」旨のFAXが送信され、8月21日局を訪問して詳細の確認を行いました。

予算不足の原因として　１．単価の大幅値上げ（人件費・資材の高騰）

　　　　　　　　　　　２．石綿対策（調査費用、カバー工法の増加）

　　　　　　　　　　　３．去年予定分の持ち越し件数が多かったこと

来年に延期になった物件はR7年度の早期で執行予定、R7年度予算は"3億2千万円"ほど増額予

定ではあるものの、今年度の執行状況を加味してR7年度の予定世帯にも繰越しが発生すると

思われます。

　設計事務所意見聴取会後の報告
6月21日　各設計業者より事務委託者への要望を取りまとめ、協力会として防衛局へ要望を

　　　　　３．事務委託者を含め業界の共通認識を保つ、設計図書作成要領(フォーマット)

　来たる衆院選について


